Le premier fruit de la louange, c'est...



Nous poursuivons notre semaine consacrée à la louange et tirée du livre <u>"Petit guide pour une vie transformée"</u>, par mon ami Gregory Turpin.

Vous le savez, Mon ami(e), le fondement du message de Jésus, c'est de "s'aimer les uns les autres". Mais combien il est difficile d'aimer les autres parfois... Comment arriver à les aimer vraiment...?

Lorsque je loue Dieu, c'est un peu comme si je lui faisais une déclaration d'amour. Je lui dis pourquoi je l'aime. Mon regard est focalisé sur lui, mon cœur est tourné vers lui. Et plus je passe de temps avec Dieu, plus...

- il fait partie de ma vie ;
- je l'aime ;
- j'apprends à le connaître ;
- je reçois de son cœur dans le mien...!

L'un des premiers fruits de la louange, c'est de recevoir un peu du cœur de Dieu dans le nôtre, et donc d'apprendre à aimer l'autre car elle nous conduit à aimer comme Dieu aime, d'un amour désintéressé.

Apprenez à dire les raisons pour lesquelles vous aimez les autres plutôt que de les critiquer, vous verrez le monde avec un regard bien plus positif.

Dans la Bible nous lisons "À ceci, tous vous reconnaîtront que vous êtes mes disciples, à l'amour que vous aurez les uns pour les autres". (Lire <u>Jean 13.35.</u>)

Demandons à Dieu de nous aider à aimer comme lui. Qu'il nous donne d'avoir des paroles et des gestes d'attention pour ceux que nous rencontrerons aujourd'hui.

Mon ami(e), nous sommes nés pour aimer Dieu et pour aimer les autres.

Que votre journée soit belle et que Dieu vous bénisse...!

Vous êtes un miracle!



P.S.: le texte du jour est librement inspiré (avec autorisation) du livre <u>"Petit guide pour une vie transformée",</u> écrit par mon ami Gregory Turpin.

Célérier

... Originelles, une conférence pour les femmes avec mes amies Rachel Dufour, Solange Raby et Katia Reyes le 23 juin, à Marguerittes. Vous pouvez vous inscrire en cliquant ici. Merci d'exister, Rachel, Solange, Katia...!

"Fin août 2015, ma femme m'a annoncé qu'elle me quittait pour un autre homme. J'ai failli en mourir tellement ma douleur et ma descente furent extrêmes. Vos lettres m'ont littéralement gardé la tête hors de l'eau. Elles m'ont gardé dans le combat avec Dieu et l'abandon à Dieu. Depuis le 1er novembre, notre couple a été reconstruit sur de nouvelles bases où les discussions vraies, les échanges réellement constructifs, la prière, le pardon réciproque et l'abandon à Dieu sont nos priorités." **Alain**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !









310 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 - www.topchretien.com